



# **CIRCULAR 06.02.23**

# FEBA realizó su primera reunión de Mesa Ampliada de 2023



El presidente de la Federación Económica de la provincia de Buenos Aires (FEBA), Camilo Alberto Kahale, encabezó el encuentro que convocó a dirigentes gremiales empresarios de toda la Provincia. Se fijó fecha para el próximo Directorio que será el jueves 23 de febrero, a las 10.30 horas, en la sede de Capital Federal ubicada en Av. de Mayo 981.

En su informe de Presidencia, Kahale destacó, entre otros puntos: la incidencia de un año electoral en la actividad gremial; el cronograma de eventos sectoriales previstos para el año; el desarrollo de una capacitación para administradores de consorcios de toda la Provincia, que según dispuso el ministerio de Justicia bonaerense estará a cargo de la Federación Económica y el festejo por el 70 Aniversario de nuestra entidad previsto para mayo.



# Informes sectoriales

# <u>Industria</u>

El secretario general de la Asociación de Industriales de la provincia de Buenos Aires (ADIBA), Sergio Iriarte, expresó el compromiso del sector en la calendarización, gastos y posibles sponsors para los eventos a desarrollarse durante el año. Además, comentó las visitas que ADIBA viene realizando a industrias bonaerenses; el acompañamiento en la entrega del Premio Inspira en Bahía Blanca y la presencia en medios del sector.

#### Comercio

Fabián Tarrío, director de FEBA y representante del sector, comentó el crecimiento de Ahora 12 en la Provincia. Y Raúl Lima, vicepresidente adjunto, informó sobre la caída en las ventas del comercio minorista; el desabastecimiento en algunos rubros y las expectativas para la primera parte del año.

# <u>Producciones Intensivas</u>

El titular de FEBAPRI, Irineo Quiñones, planteó a la Mesa las dificultades del sector por la extrema sequía aunque resaltó que muchos de los productores de la Provincia cuentan con sistemas de riegos. También expresó las complicaciones de algunas regiones con las heladas tardías y con la importación de insumos. Además, informó sobre la buena implementación de los Convenios Colectivios de Trabajo agrario.

Por su parte, el secretario del sector, Roberto Miskus, hizo referencia al pedido de declaración de emergencia, a raíz de la sequía, de diversas ciudades.

## Jóvenes Empresarios

El presidente del área, Seba Reaño, comentó sobre la presentación de la Ley del Empresariado joven (Ver Circular 18.11.22) y la difusión de la misma en las cámaras adheridas. Informó además sobre la realización de la primera reunión de Comisión Directiva de JEFEBA y el próximo recambio de autoridades.

## Mujeres Empresarias

La titular del sector, María Laura Teruel, detalló a la Mesa las últimas actividades de 2022 e informó sobre la realización de un Encuentro Dirigencial de Mujeres en el marco del Día Internacional de la Mujer, con fecha a confirmar. Por otro lado, planteó la posibilidad del recambio de autoridades en el sector.

### Cultura

La vicepresidenta de FEBA y presidenta de FEBA Cultura, Alejandra Moccioli, comentó las actividades realizadas a fin de 2022 y manifestó el crecimiento de la actividad en el inicio de 2023. Además, Moccioli detalló que próximamente se abrirá la convocatoria para participar del Premio FEBA Cultura, cuya ceremonia de premiación está prevista para junio.

### Culto

El secretario de Culto de FEBA, Nicolás Palma, habló sobre la diagramación de fechas para la realización de vivos de Instagram, tanto de la Semana de Laudato Si' como los Encuentros de Fe, Trabajo y Diálogo. Además comentó la continuidad de las mentorías a Pymes y sobre un proyecto para la realización de un podcast.

Sobre la articulación desde CAME, el vicepresidente Juan Carlos Uboldi subrayó entre otros puntos: los trabajos con el INTI respecto al sector minero; el desarrollo de un esquema de proveedores con Julián

Hecker, Director Nacional de Compre Argentino y Desarrollo de Proveedores en Ministerio de Producción y Trabajo de la Nación y el Encuentro de Unidad Empresaria en el marco de Expo Agro en San Nicolás previsto para los primeros días de marzo.

Buenos Aires, 15 de febrero de 2023.-

Silvio Zurzolo SECRETARIO

Camilo Alberto Kahale PRESIDENTE







